RESULTADOS Y CLASIFICACIONES OFICIALES DE LA FFM

Madrid

email:biyok@arrakis.es

AÑO 1 • Nº3

200 PTAS. 1,20 EUROS

C.D. COSLADA "B"

Chicas ascenso



FOTO: PEPE CABALLERO

SEMANA DEL

22 DE ABRIL DE 1999

EUROPA SPORT

trio



E. F. AFE

Equipo diferente

A.D. VILLAROSA

JUVENILES

Un equipo que es la envidia del barrio



FUENLABRADA "B"

David y Dimas, los otros "hermanos De Boer"



CICLISMO

Dos ases sobre ruedas

SEGUNDA DIVISIÓN B



TEXTO: PABLO PARRA **FOTOS: PEPE CABALLERO**

ras la victoria del pasado domingo ante el Lugo por dos goles a uno, el Getafe C.F. se ha situado a un paso de ser el primer equipo en clasificarse matemáticamente para disputar el play-off de ascenso.

A falta de cinco partidos para el final, el equipo aventaja en doce puntos al Mensajero, quinto clasificado, por lo que una victoria ante el San Sebastián de los Reyes el próximo domingo puede desatar la alegría en el nuevo Coliseo Alfonso Pérez.

De la mano de Santiago Martín Prado, un entrenador "especialista" en ascender equipos y que ya conoce cuál es el camino hacia la Segunda División A, el club getafeño está preparado para dar el gran

Santiago Martín Prado entró a los 13 años en el Atlético de Madrid. Desde entonces, ha pasado, primero como jugador y posteriormente como entrenador, por todas las categorías inferiores del

club rojiblanco, a excepción del primer equipo. Entre sus éxitos, destaca el ascenso del Amorós a Tercera División y el del At. Madrid B a Segunda División hace tres años, en lo que el presidente Jesús Gil denominó "la campaña del triplete"

Ambición

A principios de temporada, el Getafe depositó la confianza en él y le entregó un proyecto muy ambicioso. A Prado nunca le han asustado los grandes retos, y suele ser habitual en él, está cumpliendo a la perfección.

-¿Qué balance hace de la temporada?

- De momento positiva. Hasta que no consigamos nuestra meta, que es jugar el play-off, no podemos decir si ha sido un buen año o no para el Getafe. El equipo está con confianza y tenemos una ventaja de doce puntos sobre el cuarto y el quinto clasificado.

Tenemos muy cerca la clasificación y además hay muchos cruces entre nuestros perseguidores. Mi deseo es que meternos en el play-off cuatro equipos madrileños, Getafe, Real Madrid B, Fuenlabrada y Talavera, que también está cerca de aquí y tiene muchos jugadores de la Comunidad de Madrid, pero va a ser muy difícil. Luego, la liga de ascenso es otra cosa. Para lograr el ascenso es fundamental tener regularidad y no perder en los primeros parti-

Las claves

-¿Cuales han sido las claves de la gran temporada que está realizando el Getafe?

- Sobre todo el gran. comportamiento de todos a la hora de trabajar y la unión que existe dentro del vestuario. A partir de ahí, han venido los resultados, que son los que te dan la confianza para seguir haciendo las cosas

-¿Está preparado el club para jugar en Segunda División A?

- Sin ninguna duda. El club está realizando un trabajo muy importante en todas las categorías inferiores. El objetivo es sacar el mayor número posible de futbolistas para que puedan jugar en el primer equipo en Segunda División, porque por ganas, infraestructura, esfuerzo y historial deportivo, Getafe se lo merece.

TERCERA DIVISIÓN

El equipo que preside Manuel Campa ha sido la gran revelación de la temporada Puerta Bonita



TEXTO: PABLO PARRA FOTOS: JAVIER BARDERAS

I Club Deportivo Puerta Bonita vive la meior temporada de sus 57 años de historia.

El equipo del barrio de Oporto, acostumbrado en anteriores temporadas a salvar la categoría en la última jornada o incluso, gracias a los ascensos de los equipos de Tercera División, se ha hecho un hueco, con modestia y sin hacer ningún ruido, entre los mejores equipos del Grupo VII.

Manuel Campa, presidente del club desde hace doce años, tiene muy claro quién ha sido el artífice del gran cambio. "Todo el éxito deportivo se lo debemos a un hombre, que es Manuel Alvarado. Ha dado seriedad al equipo, ha creado un gran ambiente en el vestuario y ha conseguido que los juga-

dores confien ciegamente en sus posibilidades. Aunque también es cierto que había un gran plantel, prueba de ello es que Rommel se marchó al Valladolid B y otros jugadores de la cantera como Del Río y Fran tienen muchas

opciones de fichar el año que viene por un equipo de campanillas".

Mejora

En el mes de octubre, el Puerta Bonita se encontraba hundido en el último puesto de la clasificación. La llegada de Alvarado al banquillo ha supuesto un gran revulsivo. Ahora, a cinco jornadas para el equipo final, el posición con serias opciones de meterse en la liga de ascenso.

El camino que le espera está lleno de dificultades, Leganés, Las Rozas, Real Madrid C, y en las dos últimas jornadas sus dos eternos rivales, Moscardó y Carabanchel, pero la afición porteña confía mucho

equipo. "Yo siempre les digo a los socios que estamos en una categoría que económicamente no nos merecemos, pero en lo que sí somos líderes es en ganas. Todos los años se marchan jugadores porque en el Puerta Bonita no cortamos la proyección de los futbolistas. Aquí no hay en las posibilidades del primas y muchos ni siquie-



equipo porteño se Ell presidente del Puerta Bonita, Manuel Campa, ha utilizado su ingeencuentra en quinta nio para llenar de espectadores el campo de El Hogar.

ra reciben un duro. Los que más cobran no pasan de 20.000 pesetas. Por eso tenemos los pies en el suelo y sabemos que es muy difícil, pero no renunciamos a nada porque nuestra ventaja es que no tenemos ninguna presión", asegura Manuel Campa.

Ingenio

Además, esta temporada los componentes de la Junta Directiva del Puerta Bonita han sacado su ingenio y originalidad y han dado con una fórmula ideal para que los aficionados acudan cada domingo al campo de El Hogar para que el equipo se sienta arropado. "Hicimos una especie de partido piloto, por mediación de Viajes Halcón, que nos regaló trescientas botellas de vino para los aficionados. Sabíamos que iba a venir toda la barriada, ya que jugábamos contra el Carabanchel. La experiencia fue un éxito total. Llevamos diez jornadas regalando cosas a la gente que viene a El Hogar, bolsas de patatas, palomitas, brazo de gitano, lentejas, magdalenas y el último partido fueron aceitunas rellenas. Lo más maravilloso para el Puerta Bonita es que hemos pasado de hacer taquillas de 40.000 a 140.000 pesetas. Antes venían 150 personas, ahora juntamos cerca de 500 espectadores".

La iniciativa ha gustado a los comerciantes del barrio y los aficionados esperan con impaciencia qué se va a regalar cada domingo. "Queremos en la última jornada obsequiar a la gente con un helado, para que nos endulce la vida y anunciar la llegada de la primavera en Puerta Bonita".

PREFERENTE



"LA FILOSOFÍA DEL TORREJÓN C.F. ES TOCAR EL BALÓN PARA AGRADAR"

La gacela de Las Veredillas

TEXTO: PABLO PARRA FOTOS: PEPE CABALLERO

Marcelo nació hace 23 años en Guinea Ecuatorial. Juega de delantero en el Torrejón C.F. Es hábil con el balón en los pies, pero su gran virtud es una velocidad fuera de lo normal. Lleva el gol en la sangre y aunque no está siendo su mejor temporada, es uno de los jugadores más temidos del Grupo I de Regional Preferente.

-¿Dónde empezaste a jugar al fútbol?

-Comencé a los 11 años

en un equipo de fútbol sala del colegio de Paracuellos, donde estaba internado. El fútbol sala es un deporte muy técnico y las cualidades que yo tengo, aunque soy un jugador técnico, había que explotarlas en un campo de juego más grande. Después, vine a Torrejón y formamos un equipo de amigos, Las Águilas. Poco después, en el segundo año en edad cadete, coincidiendo con que el club iba a desaparecer, el Torrejón C.F. se interesó por nosotros y nos fusionamos con ellos.

-¿Cuánto tiempo llevas en el primer equipo del Torrejón C.F.?

-Esta es mi quinta temporada. El primer año estuvimos en Tercera Regional, fuimos campeones y logramos el ascenso. Al año siguiente, el club compró una plaza en Preferente y ésta es nuestra cuarta temporada.

-¿Cómo han sido estos cuatro años en la categoría?

-El primer año en Preferente, personalmente lo pase mal ya que fue muy extraño para mí. A pesar de todo marqué 13 goles, que creo que no está mal. Nos dimos cuenta enseguida que la categoría es muy dura y hay que correr constantemente, aunque técnicamente no es una cosa del

"Nos dimos cuenta enseguida de que la categorías es muy dura" otro mundo. Al final terminé contento. El segundo año fue bastante mejor, ya conocía a los equipos y anoté 19 goles. El equipo no estuvo muy bien y sufrimos hasta la última jornada. El tercer año fue muy parecido al anterior. Logré 18 goles, pero pasamos apuros para mantenernos. Esta temporada las cosas han cambiado. Es el mejor año del equipo, estamos en la mitad de la tabla y no vamos a tener ningún tipo de problemas y vamos a seguir trabajando para quedar lo más alto posible. Sin embargo, a nivel particular es mi peor campaña en la categoría.

-¿A qué se ha debido?

-Los motivos son distintos. Al principio, no tuve ocasiones claras. Luego, algunas, pero no acerté en aprovecharlas. Cuando esto ocurre, te pones nervioso y al ver que no entra el balón, te vas acomodando a la situación aunque no te guste. Sabes que lo tuyo es hacer goles, pero no los consigues y llega un momento en que la situación se hace normal. Al final, en la novena jornada entró el primer gol. Ahora, llevo 7 go-



el nivel. Todos hemos falla-

do en exceso y el único

equipo que ha mostrado

una regularidad desde el

principio ha sido el Barrio

del Pilar. Se ve poco fútbol,

la mayoría de los equipos

basan su juego en el pelota-

zo, para que de media para

arriba se luche por el balón.

Luego, el que más suerte

tenga o consiga el primer

ASI VE A SUS COMPAÑEROS

ALÍA. Es un portero muy rápido de reflejos. Tiene una buena colocación y con los pies es bastante bueno, cualidad que hoy en día es muy importante para un portero. Transmite mucha seguridad al equipo. Dentro del vestuario es una persona fantástica, puedes contar con él para cualquier cosa.

DANI SEGU-RA. Es un jugador muy polivalente y siempre rinde en cualquier demarcación. Suele jugar de lateral o interior derecho. Es el típico jugador que te alegras que esté en tu equipo. Técnicamente va muy bien y nunca se complica la vida.

ANGELITO. Técnicamente es de los mejores jugadores que tenemos en el equipo. En el uno contra uno tiene muchos recursos y nunca sabes por dónde te va a salir. Juega de mediapunta, tiene velocidad, una gran visión de juego y es un futbolista que desequilibra partidos. Lo único que tiene mejorar es el sacrificio dentro del campo, pero está trabajando en ello.

JOSEMI. Es un interior izquierdo que sube y baja muy bien por la banda. Rompe por velocidad muy bien y nunca se cansa de correr. Creo que se le podría aprovechar más si jugara de extremo. Además, es un jugador joven que está en edad de aprender.

MARCOS. Para mí es el mejor defensa de la categoría. Es muy duro, tiene experiencia y juega hien la pelota. Siempre sabe llevar

bien la pelota. Siempre sabe llevar al delantero a su terreno. Va bien por alto y esta temporada ha marcado goles en las jugadas a balón parado. A









pesar de que ha llegado nuevo esta temporada, procedente del Loeches, tiene una gran personalidad y es uno de los

CALDERÓN. Mediocentro adelantado. Tiene calidad y trabaja mucho por el equipo y golpea muy bien y con mucha potencia al balón. Si tuviera un poco más de llegada podría

líderes del vestuario.

aprovechar mejor su poderoso disparo. Ha jugado en Tercera División y transmite mucha seriedad y saber estar.

gol tiene mucho ganado.

-¿Cuál es el patrón de juego del Torrejón C.F.?

-No utilizamos un sistema concreto, variamos un poco en función del rival. Lo que sí intenta transmitirnos nuestro entrenador **Julián Villar** es que tratemos de hacer un fútbol opuesto al que se practica en la categoría. Siempre intentamos salir con el balón controlado desde atrás, procuramos que pase por todas las líneas hasta llegar a la delantera. Nuestra filosofía es tocar el balón y

agradar al público.

-Esta temporada presentaba el aliciente añadido de que los aficionados de Torrejón iban a volver a disfrutar con el derby entre los dos eternos rivales...

CALDERON

-Existe mucha rivalidad entre los dos equipos. Como ellos han estado muchos años en Tercera División, la gente hacía mucho tiempo que no disfrutaba del derby. Son partidos muy bonitos. Como ninguno de los dos equipos nos jugábamos nada, el encuentro de la segunda vuelta era muy importante. Nosotros merecimos más, pe-

ro no tuvimos suerte y al final, como buenos vecinos, hubo reparto de puntos.

-¿Cómo te definirías como jugador?.

Prefiero que me definan... aunque siempre he querido parecerme de una u otra manera a Romario, sobre todo por la velocidad y la arrancada que tiene en los cinco primeros metros. Además, tiene una técnica impresionante. Reconozco que a veces abuso de la velocidad. Intento explotarla porque es la forma más rápida de desbordar a un contrario. Sé que a veces me

pierde, pero es algo que llevo dentro.

-Por último, ¿cuándo vas a dar el salto a Tercera División?

-En Torrejón estoy muy contento. Mi familia está fuera y si he decidido quedarme aquí es por el ambiente y el trato que me ha dado el Torrejón CF. Me gustaría seguir aquí, pero el club sabe que me encantaría probar la Tercera División. Siempre ha habido rumores acerca del interés de algunos equipos pero por unas circunstancias u otras siempre he seguido aquí.

PREFERENTE



TEXTO: PABLO PARRA FOTOS: PEPE CABALLERO

Tienen 20 años, atesoran una gran calidad técnica y apuntan muy buenas maneras en su equipo, el Fuenlabrada B. Se llaman David y Dimas Carrasco, aunque en el vestuario todos sus compañeros les conocen como los hermanos De Boer. Hace dos años, el Atlético de Madrid llamó a la puerta de su casa en Málaga. Desde entonces, sueñan cada día con seguir los pasos de su ídolo futbolístico: Iván de la Peña.

- ¿De dónde procede vuestra devoción por el fútbol?.

- Dimas. Nuestro padre fue jugador del Betis B. El fue quien nos dio ánimos para iniciarnos en este deporte. La verdad es que nos encanta jugar al fútbol, somos felices y disfrutamos con ello.

- ¿Dónde disteis vuestros primeros pasos?

- David. Entramos en los alevines del Málaga y estuvimos allí hasta el segundo año de juvenil. Después, fichamos por el Palo, un equipo malagueño con el que jugamos en Liga Nacional. Hace dos años, en nuestro primer año como amateur, nos llamó el Atlético de Madrid para hacer la pretemporada con el tercer equipo, el Amorrós

- ¿Es éste el mejor recuerdo que guardáis?

- Dimas. Sí, aunque también guardamos muchos recuerdos de cuando logramos con el Málaga el Campeonato de Andalucía de Cadetes. La final fue muy especial, puesto que se disputó en Sevilla, muy cerca de Ecija, nuestro lugar de nacimiento. Los dos realizamos un gran partido y la experiencia fue muy bonita.

- ¿Que pasó en el Atlético de Madrid?

- David. Había que entrenar por las mañanas y por las tardes y aunque el entrenador estaba muy contento con nosotros, no tuvimos más remedio que dejarlo. Mi padre es profesor y no quiso que dejáramos aparcados los estudios. El Atlético de Madrid nos cedió al Consuegra, un equipo de Castilla La Mancha y allí estuvimos la pasada temporada.

- ¿Cómo fueron los primeros meses lejos de vuestro hogar?.

- Dimas La verdad es que al principio todo fue

muy duro. Nos costó adaptarnos al frío y a la vida de Madrid. Después, en Castilla La Mancha, hubo muchos problemas dentro del vestuario entre los jugadores veteranos y el entrenador. El equipo iba mal clasificado y cambiaron varias veces al entrenador. Y ya se sabe que cuando las cosas van mal en los equipos de La Mancha, los jugadores dejan de cobrar. Ahora, nos compenetramos perfectamente, tanto dentro como fuera de los terrenos de juego. David se encarga de la ropa y yo hago la comida.

- ¿Habéis jugado siempre juntos?

- Dimas. Sí. Es una ventaja para nosotros porque jugamos de memoria, nos entendemos a la perfección. Va a ser muy difícil que nos separen. Este año tuve una oferta del Leganés "B" y yo les dije que sin mi hermano no quería ir. Su entrenador, Paco Gutiérrez, me explicó que sólo tenía disponible una ficha, pues todo el equipo estaba configurado. Al final, rechacé la oferta.

- ¿Cómo definirías futbolísticamente a tu hermano?

- David. Dimas es un jugador técnicamente bastante bueno, tiene buena llegada de gol y es el típico jugador que en cualquier momento puede desequilibrar un partido. Lo único que tiene que mejorar es el aspecto defensivo.

P. Y tú, Dimas, ¿qué puedes decir de tu herma-no?

- Dimas. David es un jugador tipo Guardiola. El clásico mediocentro que hace jugar perfectamente al equipo y además, deDavid: "Mi padre no quiso que dejáramos aparcados los estudios"

Dimas: "Nos costó adaptarnos al frío y a la vida de Madrid"



de debutar con el Aravaca en el Grupo VII de Tercera División. ¿Qué tal os fue?

- David. Fue muy positivo, porque enseguida vimos el gran nivel que tiene la Tercera División en Madrid. El ambiente que existía en el vestuario era muy bueno, pero el equipo se puso último y hubo muchas bajas.

-. ¿Cómo surgió la po-sibilidad de firmar por el Fuenlabrada B?

- Dimas. Tras dejar el Aravaca, el Atlético de Madrid nos quería ceder otra vez a un club de Castilla La Mancha, pero a nosotros la idea no nos atraía

Tercera División. Entonces, nos pusimos en contacto con el Fuenlabrada, estuvimos una semana a prueba y, tras jugar un partido amistoso, nos hicieron rápidamente la ficha.

-. ¿Qué os ha aportado el llegar al Fuenlabrada B?

- David. Ahora, estamos muy contentos. Después de pasar algunas dificultades hemos encontrado un entrenador, Curro, al que le gusta el fútbol de ataque. Utiliza un sistema 3-4-1-2, que se adapta muy bien a nuestras características. Además, los

-. Y a los pocos días ya

- Dimas. Sí, nos llaman los hermanos De Boer. La historia viene porque hace poco mi padre nos regaló unas camisetas del Ajax con el nombre de estos jugadores. El primer día que las llevamos al entrenamiento nos bautizaron como los De Boer.

P. ¿Habéis encontrado muchas diferencias entre la Tercera y la Preferente?

David. Bastantes. Exceptuando al Alcorcón y al At.Pinto, que tienen jugadores de superior categoría, el resto de los equipos basan su juego en el pelo-